



<b>Standpartys</b>	<b>Evening events on your booth</b>
Aussteller und eigenes Standpersonal dürfen sich zw. 18:00 und 20:00 Uhr auf der Standfläche aufhalten. Dazu ist keine Anmeldung erforderlich.	Exhibitors and their own stand personnel can stay at the stand area between 6:00 p.m. and 8:00 p.m. No prior registration is required.
<b>Eine Abendveranstaltung muss angemeldet werden, wenn:</b> a) Gäste eingeladen werden b) Dienstleister (Catering, Musik, Künstler usw.) geordert werden c) Die Veranstaltung länger andauert als 20:00 Uhr.	<b>An evening event must be registered if:</b>  a) Guests are invited b) Service providers (catering, music, artists, etc.) are ordered c) The event lasts longer than 8:00 p.m.
<b>Zulässige Veranstaltungszeit: Von 18:00 – bis max. 22:00 Uhr</b>	<b>Permissible event time: From 6:00 p.m. to a maximum of 10:00 p.m.</b>
<u>Anmeldung:</u> Die Anmeldung ist obligatorisch und erfolgt ausschließlich über das Aussteller-Service-Portal. Anmeldeberechtigt sind Aussteller und Mitaussteller.	<u>Registration:</u> Registration is mandatory exclusively through the Exhibitor Service Portal. Exhibitors and co-exhibitors are eligible to register.
<u>Preise:</u> Bis 30 Personen: 100,00 € 31 - 99 Personen: 300,00 € Ab 100 Personen: 500,00 € Die Kosten für die Standparty dienen der Deckung zusätzlicher Aufwendungen (Reinigung Toiletten, Bewachung, Shuttlebusse, Sanitäter etc.).	<u>Prices:</u> Up to 30 people: €100.00 31 - 99 people: €300.00 100 or more people: €500.00 The costs for the stand party cover additional expenses (cleaning of toilets, security, shuttle buses, paramedics, etc.).
Es gelten die Bedingungen für Standpartys (siehe Aussteller-Service-Portal).	The conditions for stand parties apply (see Exhibitor Service Portal).
Bitte denken Sie daran, das Servicepersonal, welches erst nachmittags auf das Messegelände kommt, mit Servicetickets auszustatten. Diese berechtigen zum Zutritt ab 15:00 Uhr. Sie können diese Tickets in der Kachel „Eintrittskarten für Standpersonal“ unter Punkt 3 bestellen. Caterer und Musikgruppen können nach vorheriger Anmeldung frühestens ab 17:00 Uhr einfahren (siehe Aussteller-Service-Portal, Kachel „Standparty“).	Please remember to provide service tickets to the service staff who need to arrive at the exhibition grounds in the afternoon. These tickets grant access starting from 3:00 p.m. You can order service tickets in the tile "Admission Tickets for Stand Personnel," item 3.  Caterers and music groups can enter no earlier than 5:00 p.m. after prior registration (see Exhibitor Service Portal, tile "Stand Party").